

## **16. Dezember 2016, von Michael Schöfer**

### **Die deutschen Wahrheitsbestimmer**

Fake-News enttarnt: Die "Postfaktischen Wahrheitsbestimmer" (vulgo: Bundesregierung) haben offenbar den fünften "Deutschland-geht-es-gut-Bericht" (Armuts- und Reichtumsbericht) präzisiert (frisirt). Facebook hat deshalb alle Selbstbeweihräucherungstexte der Regierenden umgehend gelöscht und den Account von Angela Merkel zumindest vorübergehend gesperrt. Der höchste europäische Wahrheitsbestimmer, Jean-Claude Juncker, kündigte eine harte Reaktion Brüssels an. Ob er damit die deutschen Wahrheitsbestimmer oder die "Kundschaft" der Tafeln meinte, war bis Redaktionsschluss leider nicht mehr zu klären.

---

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim  
URL des Artikels: [www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2109.html](http://www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2109.html)